

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa setelah membuat uraian tentang proses produksi acara “Music Mania” di RBTv maka secara garis besar dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Dari sisi penonton

Menentukan bagus tidaknya sebuah acara televisi biasanya dilakukan survei rating. Caranya beraneka ragam, dari yang paling canggih dengan menggunakan sebuah alat yang bernama *peoplemeter*.

Pesawat televisi di masing-masing rumah panel dipantau secara elektronik oleh sistem *peoplemeter*. Masing-masing anggota rumahtangga diberikan sebuah tombol khusus pada handset *peoplemeter* (misalnya tombol 1 untuk Ayah, tombol 2 untuk Ibu). Anggota rumahtangga diminta untuk menekan tombol handset pada saat menonton TV, dan menekan kembali ketika selesai menonton

Harga *peoplemeter* yang mahal biasanya hanya di miliki oleh lembaga survei dan televisi nasional. Maka penulis menggunakan cara manual misalnya dengan teknik *questioner*, menyebar koresponden ke setiap daerah, dan di cari minimal 20 orang dari berbagai usia dan pekerjaan untuk melihat sebuah program acara lalu di beri pertanyaan sesuai dengan program acara yang telah di tonton tadi.

Hasil dari *questioner* yang telah di lakukan mendapati sebagian besar responden setuju bahwa acara music mania merupakan salah satu acara yang bagus. Hal ini di dukung dengan besarnya jumlah jawaban responden yaitu 80% setelah di adakan questioner terhadap 20 responden.

2. Dari sisi produksi

Setiap kesempatan interaktif yaitu yang di berikan yaitu segment 2 (dua) dan 3 (tiga) mampu mendapat respon yang baik, terbukti dengan masuknya 1 (satu) telepon pada segment 2 (dua) dan 2 (dua) pada segment 3 (tiga). Meskipun tidak bisa di katakan sangat bagus, tetapi tetap saja layak untuk di pertahankan.

Banyaknya iklan yang masuk jelas sangat menguntungkan bagi acara music mania, semakin banyak iklan yang masuk maka semakin besar pula pendapatan dari iklan tersebut.

Total biaya produksi dalam 1 tahun pertama: Rp 109.119.500

Total pendapatan dari iklan dalam 1 tahun pertama : Rp 163.200.000

Total keuntungan dalam 1 tahun pertama: Rp 54.080.500

3. Dari sisi teknis

Meskipun dari sisi teknis masih banyak kekurangan-kekurangan seperti kualitas suara dan cahaya yang di rasa masih kurang bagus, ini bisa di pahami dengan terbatasnya sumber daya, secara keseluruhan acara music mania merupakan salah satu acara yang bagus. Terbukti dari 20 orang responden 80% responden mengatakan bagus.

5.2 Saran

Menyusun laporan proses produksi acara “Music Mania”, penulis memberikan saran-saran kepada produser acara sebagai berikut :

- a) Di harapkan akan terus melakukan perbaikan-perbaikan demi kepuasan pemirsanya.
- b) Lebih mengembangkan lagi potensi yang ada agar lebih menarik lagi minat sponsor dan iklan.

Bagi penulis lain yang ingin mengangkat tema yang sama, semoga dapat memperbaiki kesalahan-kesalahan yang terdapat pada penulisan skripsi ini.

